

Châtenay le 17.12.1972

Cher Bruter,

À cause de la grève des enseignants à Orsay j'ai trouvé ta lettre avec 10 jours de retard. Je la transmets à Chevalley, avec la documentation que tu envoies, conformément à ta suggestion. Je pense pourtant qu'il y a peu de chance pour qu'il entreprenne une démarche dans le sens que tu souhaiterais, et je ne le ferais pas non plus, juif ou pas. Parmi les mille directions différentes qui sollicitent notre énergie, nous sommes obligés de choisir - ce qui ne signifie pas nécessairement qu'on rejette ou désapprouve celles qu'on n'a pas choisies. Mais tout le style de la campagne menée en faveur de Levich me la rend funicièrement étrangère, sans compter qu'elle donne lieu à toutes les ambiguïtés de la paille dans l'œil du voisin. Désole de te désappointer (pour la n.ème fois je crains !). Bien cordialement

Alexandre